

## PENDAHULUAN

### Latar Belakang

Sampai saat ini masalah penyakit kelamin masih menjadi problem global. Salah satu diantaranya penyakit gonore (GO), atau kerap disebut penyakit kencing nanah. Penyakit ini disebabkan oleh bakteri *Neisseria gonorrhoeae*. Penyakit GO termasuk penyakit kelamin klasik, yang cukup akrab bagi “pelanggan lampu merah”, karena penyakit ini umumnya menular melalui hubungan seksual, dan sumber penularan utamanya adalah Pekerja Seks Komersial (PSK). Hal ini erat hubungannya dengan masih berkembangnya tempat PSK menjalankan prakteknya, hampir di setiap daerah ada terdapat lokasi pelacuran (Harahap, 2000).

Prevalensi dan penyebaran penyakit ini berkaitan dengan berbagai aspek, salah satu diantaranya adalah berkembangnya dunia pariwisata, yang diikuti dengan berdirinya hotel-hotel, pub dan tempat hiburan lainnya, seiring dengan menjamurnya tempat-tempat prostitusi. Pemerintah sendiri sejak tahun 1957 telah melaksanakan program pemberantasan penyakit kelamin, yang bertujuan untuk menurunkan angka penderita penyakit kelamin, dan sasarannya adalah sumber penularan utama yaitu PSK (Hutapea, 1986).

Di Jogyakarta pada tahun 1997 di sebuah klinik KB menunjukkan bahwa dari 127 orang PSK yang diperiksa terdapat 26 orang (28%) terjangkit penyakit GO. Hal ini menunjukkan bahwa tingkat infeksi penyakit GO masih cukup tinggi pada PSK,

meskipun sample yang diperiksa masih relatif kecil, hal itu menunjukkan gambaran masih tingginya angka penyakit GO (Harahap, 2000).

Bertitik tolak dari masalah di atas, maka penulis tertarik untuk melakukan pemeriksaan penyakit GO pada PSK di kota Parapat yang diketahui sebagai daerah wisata, yang banyak dikunjungi wisatawan manca negara maupun domestik, yang menarik bagi para PSK untuk menjalankan prakteknya.

### **Perumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas apakah para PSK dilokasi Gagak Hitam Parapat juga terinfeksi oleh penyakit GO?

### **Tujuan Penelitian**

Untuk mengetahui gambaran penyakit GO dan menentukan frekuensi penderita GO pada para PSK dilokasi Gagak Hitam Parapat.

### **Manfaat Penelitian**

1. Sebagai bahan informasi untuk masyarakat PSK di lokasi Gagak Hitam Parapat
2. Sebagai bahan informasi Dinas Kesehatan setempat.
3. Sebagai bahan informasi dan pembelajaran untuk penelitian yang sama di masa yang akan datang.